

PREOCUPACION ANTE LOS CAMBIOS

Los mayores quieren ver la insulina que se inyectan

- * La mayoría de estos diabéticos sobrepasan los 70 años, viven solos y no saben leer
- * "Algunos tienen un almacén de jeringas antiguas en su casa y son reacios a darlas"

I.F. CASTELLON

No todos los pacientes diabéticos dependientes de la insulina que se inyectan con jeringuilla han acudido a las farmacias a cambiar los viales. Todavía hay quienes apuran las dosis actuales y en los próximos días acudirán para recoger las nuevas. El miedo que tienen algunos farmacéuticos, como explicaba ayer a **Mediterráneo** Pilar Ballester, es que **"algunas de las jeringuillas que guardan en casa no se deshagan de ellas y las utilicen con nuevos viales de insulina"**.



Los jóvenes utilizan más el 'bolígrafo' por comodidad. **MEDITERRANEO**

Se trata de pacientes mayores, que mantienen su hábito de inyectarse la insulina con la jeringuilla. Para ellos es importante, señalaba la presidenta de los diabéticos de Castellón, María Teresa Marí. **"Los ancianos quieren ver la insulina que se ponen y sólo lo pueden hacer con la jeringuilla"**, afirmaba. Son esos pacientes para los que el *bolígrafo* no tiene sentido.

La mayoría de estos diabéticos insulino-dependientes tiene más de setenta años; muchos viven solos y se dan casos en que ni siquiera saben leer y es el propio farmacéutico el que se encarga de explicarles, una y otra vez, las modificaciones habidas y el cómo deben realizarlas sin equivocarse.

La farmacéutica Ballester expresaba su preocupación por algunos pacientes que tiene en el barrio, dos en concreto, sobre los que ha hecho una especial seguimiento explicándoles todo. **"El problema es que algunos tienen un auténtico almacén de jeringuillas antiguas en su casa y por más que les dices que te las dé, que las cambias, son reacios"**, señalaba.

